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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является цепь поставок логистической системы ООО «РН-Снабжение-Нефтеюганск». 
Предметом исследования выступают экономические отношения, возникающие в процессе управления рисками в цепях поставок логистической системы ООО «РН-Снабжение-Нефтеюганск».  
Цель исследования состоит в комплексном рассмотрении теоретических вопросов и практических аспектов управления рисками в цепях поставок ООО «РН-Снабжение-Нефтеюганск» на основе анализа Big Data с перспективой разработки отдельных концептуальных теоретико-прикладных предложений, обеспечивающих эффективность модели управления рисками современной логистической системы. 
Приведена классификация и типология рисков различных авторов, описаны источники неопределённости, основные модели управления рисками в цепях поставок, а также рассмотрена специфика применения Big Data в логистике и оценка возможности применения Big Data для построения модели управления рисками.  
Выполнена разработка модели управления рисками на основе Big Data, приведено описание модели, ключевых идентификаторов, исследованы вопросы реализации модели. 
Приведено обоснование выбора критериев оценки эффективности, расчитаны границы референсных значений критериев.
        

        
          Object of a research is the chain of deliveries of a logistics system of LLC RN-Snabzheniye-Nefteyugansk.
The economic relations arising in process of management of risks in chains of deliveries of a logistics system of LLC RN-Snabzheniye-Nefteyugansk act as an object of research.  
The research objective consists in complex consideration of theoretical questions and practical aspects of risk management in chains of deliveries of LLC RN-Snabzheniye-Nefteyugansk on the basis of the analysis of Big Data with the prospect of development of the separate conceptual teoretiko-applied offers providing efficiency of model of risk management of a modern logistics system.
Classification and typology of risks of various authors is given, uncertainty sources, the main models of risk management in chains of deliveries are described and also the specifics of application of Big Data in logistics and assessment of a possibility of application of Big Data for creation of model of risk management are considered.  
Development of model of risk management on the basis of Big Data is executed, the description of model, key identifiers is provided, questions of realization of model are investigated.
Justification of the choice of criteria for evaluation of efficiency is given, borders the referensnykh of values of criteria are calculated.
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